

## 商工会館前花壇の植え替え作業を行いました

花壇の土作りのための事前準備として、まず6月10日（金）朝9時に集合し、事業委員のメンバーで古い苗や根っこを掘り上げ、耕し、肥料を入れる作業をしました。そして1週間後の6月17日（金）15時より花植え開始。梅雨の雨の心配もなんのその、6月だというのに猛暑の中、役員の皆様にご参加いただき、暑い時間帯で皆さん汗だくになりながら、ものの1時間ほどで美しい花壇に早変わり。短時間とはいえ、ハイビスカス、ポチュラカなど・・・、色鮮やかな花苗の土の部分をはぐしながら、根を伸び伸びと張らせられるよう、ポイントもしっかり押さえて植え、元気カラーの花壇になりました。ご参加いただいた役員の皆様、暑い中の作業お疲れ様でした。ありがとうございました。



事業委員長 (株)ideai/あんこ椿(蟹甲町) 眞柄 文子

## 東尾張支部女性部ボウリング大会が開催されました

7月21日(木)18:30より、星ヶ丘ボウルにて3年振りに東尾張支部女性部ボウリング大会が開催されました。

今回は東尾張支部の7商工会の参加者全員をシャッフルして3名一組のチームを組み、親睦を図りながらプレイするという、新しい趣向で行われました。

参加者の方が皆笑顔でプレイされていて、コロナ禍で塞ぎがちな気持ちも吹き飛ばすようなひとときでした。プレイ後のお決まりの表彰式及びパーティータイムは会議室のような机の並びに変わっていましたが、感染予防も万全で、美味しいお弁当をいただきました。

この企画に参加された皆さんと楽しい時間を過ごせて良かったです。ありがとうございました。



(有)グロウ(本郷町) 福岡 真理

